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Ata da Trigésima Terceira Reunião Ordinária no Primeiro Período Anual, 
da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 20 de 
junho de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 20 dias de junho de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, 
Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, 
Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José 
Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário Anderson da Silva 
Barreto(Anderson Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto 
(Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 33ª Reunião Ordinária 
no Primeiro Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida o Vereador César Paiva para fazer a leitura 
da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo 
Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e 
a ausência do parlamentar: Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia). 
Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o 
Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes 
proposições: Indicação nº 763/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano, que 
solicita ao Poder Executivo o recapeamento e a urbanização da Avenida 
Escritor Israel Felipe, Jardim Santo Inácio; Indicação nº 764/2017, Vereador 
Cianinho-José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a revitalização e a 
urbanização do pátio da estação de trem e do calçadão da Avenida Pereira da 
Costa; Indicação nº 767/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a regularização de água do PFS do Engenho Tapugi; 
Indicação nº 768/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a contratação de Médicos e Auxiliares de, Serviços Gerais para o 
PSF do Engenho Tapugi; Indicação nº 769/2017, Vereador Ronaldo Francisco, 
que solicita ao Poder Executivo a recuperação do asfalto da Rua 14, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 770/2017, Vereador César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, drenagem, limpeza e a 
capinação da 2ª Travessa da Rua 39, Charnequinha; Indicação nº 771/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
um muro de arrimo nas barreiras de Coqueirinho, Pontezinha; Indicação nº 
772/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção e a reposição das luminárias da Praça da Escola Estadual Madre 
Iva Bezerra de Araújo, Rua Tenente Manoel Borba da Silva; Indicação nº 
773/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que solicita ao Diretor Presidente 
do Grande Recife Consórcio de Transportes a requalificação dos abrigos para 
usuários das paradas de ônibus, como também requalificar as baias para 
estacionamento dos ônibus na BR101-Sul; Indicação nº 774/2017, Vereador 
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Cianinho-José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a desapropriação da 
área industrial da antiga Usina Santo Inácio, para a instalação de um parque e 
de uma pista de Cooper no local; Indicação nº 775/2017, Vereador Cianinho-
José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo a recuperação do acesso ao 
Engenho Barbalho I; Indicação nº 776/2017, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de uma creche no Areal, Pontezinha; 
Indicação nº 777/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a construção do canal central em Pontezinha; Indicação nº 778/2017, 
Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma do Posto Médico Saúde da Família de Jussaral; Indicação 
nº 779/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Aniceto Ribeiro 
Varejão, Enseada dos Corais; Indicação nº 780/2017, Vereador Gessé Valério, 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de telas de proteção no beach 
soccer, Massangana; Indicação nº 781/2017, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de refletores no beach soccer, 
Massangana; Indicação nº 782/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a iluminação e a troca das atuais lâmpadas dos postes das 
ruas: do Coqueiro, do Pescador, da Matriz, do Arraial, Eduardo de Lira, 
Metropolitana, Nossa Senhora do Carmo, Manoel Antônio dos Santos, Litoral, 
Quatro, Três, Segunda Travessa da Merendiba, todas localizadas em 
Pontezinha; Indicação nº 783/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 26, Alto dos Índios, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 784/2017, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a mudança ou o deslocamento de um poste que 
fica na Rua da Linha, próximo ao número 26, Charnequinha; Requerimento nº 
374/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento da Rua São João, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
375/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção do gradil da quadra Gibão, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
376/2017, Vereador Ricardo Carneiro, que solicita à Mesa Diretora uma 
Audiência Pública para a Discussão da Criação do Plano Municipal de 
Mobilidade Urbana; Requerimento nº 377/2017, Vereador Neemias José, que 
solicita ao Poder Executivo a colocação de um Contêiner (lixeira), da Rua 
Trinta e Oito, Bairro São Francisco; Requerimento nº 378/2017, Vereador 
Neemias José, que solicita ao Poder Executivo obras de construção de um 
cais, na Rua Cinquenta e Cinco, Bairro São Francisco; Requerimento nº 
379/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo um coletor 
de lixo na Rua Trinta e Cinco, Bairro São Francisco; Requerimento nº 
380/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo um coletor 
de lixo na Rua Trinta e Seis, Bairro São Francisco; Requerimento nº 381/2017, 
Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo um coletor de lixo 
para a Rua Trinta e Oito, Bairro São Francisco; Requerimento nº 382/2017, 
Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua da Saudade, Malaquias; 
Requerimento nº 383/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
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Esperança, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 384/2017, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a reforma do Centro Cultural 
Mestre Goitá (Palanque do Coco), Pontezinha; Requerimento nº 385/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a patrulha da 
Guarda Municipal nas Escolas do Município do Cabo; Projeto de Lei nº 
94/2017, Vereador José Feliciano de Barros Júnior-(Cianinho), que dispõe 
sobre a valorização da cultura junina, devendo o Poder Executivo contratar o 
percentual de 70% (setenta por cento) de artistas locais e/ou do Estado de 
Pernambuco nas festividades de São João a serem realizadas no Município do 
Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 95/2017, Vereador Amaro 
Honorato-(Amaro do Sindicato), que denomina Cristiano Aragão, a Quarta 
Travessa da Avenida Brasil conhecida como Rua 10 (dez), Comunidade de 
Novo Horizonte do Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 
96/2017, Poder Executivo, que dispõe sobre alteração do art. 63 da Lei nº 
2.280, de 31 de outubro de 2005, que trata do Estatuto do Magistério Público 
do Município do Cabo de Santo Agostinho e dá outras providências; Projeto de 
Resolução nº 007/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que concede Medalha 
Joaquim Nabuco a Sr.ª Josefa Costa Santos pelos trabalhos na área de 
Educação no Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Resolução nº 
008/2017, Mesa Diretora, que altera a alínea d, do art. 1º da Resolução nº 
004/2013. Continuando, o Presidente abriu o Pequeno Expediente que teve 
os seguintes Edis inscritos: Vereador José de Arimatéia que solicita um Voto de 
Aplauso para a Igreja Assembléia de Deus, em nome do Evangelista Valdésio 
Lopes, pela realização do 5º Congresso de Jovens e Adolescentes no Posto da 
Área 64, na Charneca, Voto de Aplauso para Paróquia Santo Antônio, em 
nome do Pe Valdir Bezerra, pela 39ª festa de Santo Antônio de 1 a 13 de 
junho, Voto de Aplauso ao Pe Valdir Bezerra pelo aniversário no dia 13 de 
junho, Voto de Aplauso para Jonatas Augusto, Assessor Legislativo desta 
Câmara, que completou aniversário no dia 19; Vereador Ricardo Carneiro que 
subscreve o Voto de Aplauso para a festa de Santo Antônio, e solicita um Voto 
de Aplauso pelo aniversário, no dia de hoje, 20 de junho, de Luciana do Vale. 
Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ronaldo Santos que fala 
sobre a violência na cidade do Cabo de Santo Agostinho, pede construção de 
creches e de escolas de período integral, sugere que sejam feitos atos ou 
seminários sobre a violência, cita números de mais de 5 assassinatos em 
Ponte dos Carvalhos, afirma que precisa envolver o poder público e a 
sociedade para resolver o problema das drogas criando uma rede de proteção, 
afirma que o Prefeito vai assinar ordem de serviço para construção de um 
Batalhão Integrado da Polícia; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro torce 
para que esse batalhão da polícia saia, mas o Município precisa fazer sua 
parte, cita a violência na rua da Câmara; de volta ao Vereador Ronaldo Santos, 
este diz que este é o ano das conferências e é preciso estar junto para formular 
propostas; em aparte, o Vereador José de Arimatéia diz que é importante a 
parte coercitiva da polícia, mas é preciso ter ações sociais, pois o Cabo de 
Santo Agostinho é a cidade mais violenta entre jovens de 12 a 19 anos, precisa 
ter escolas de tempo integral, de volta ao Vereador Ronaldo Santos, que pede 
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para que a Câmara faça um seminário para criar plano de combate a violência; 
Vereador Jefferson Marcos que fala sobre a falta de segurança no Município, 
relata o número de assassinatos em Pontezinha, critica o desmonte do Estado 
brasileiro com mais de 14 milhões de desempregados, pede audiência pública 
para combater a violência e defende que a atuação da polícia é necessária, 
solicita um Voto de Pesar para a família de Cazuza, jovem desportista 
assassinado com 22 anos; em aparte o Vereador Ricardo Carneiro pede 
resposta sobre o Pedido de Informação do plano de ação de combate a 
violência; de volta ao Vereador Jefferson Marcos, este encerra seu discurso; 
Vereador Flávio Átila que pede que se verifique se o Município já comprou UTI 
móvel. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra 
ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em Votação 
Única: Indicação nº 754/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; Indicação nº 
755/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; Indicação nº 756/2017, Vereador 
Cianinho-José Feliciano; Indicação nº 757/2017, Vereador Irmão Del- 
Labreíldes dos Santos; Indicação nº 758/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes 
dos Santos; Indicação nº 759/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos 
Santos; Indicação nº 760/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos; 
Indicação nº 761/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; Indicação nº 
762/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; Indicação nº 765/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 766/2017, Vereador Everaldo Cabral 
Júnior; Indicação nº 763/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; Indicação nº 
764/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; Indicação nº 767/2017, Vereador 
Jefferson Marcos; Indicação nº 768/2017, Vereador Jefferson Marcos; 
Indicação nº 769/2017, Vereador Ronaldo Francisco; Indicação nº 770/2017, 
Vereador César Paiva; Indicação nº 771/2017, Vereador Jefferson Marcos; 
Indicação nº 772/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 
773/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Indicação nº 774/2017, Vereador 
Cianinho-José Feliciano; Indicação nº 775/2017, Vereador Cianinho-José 
Feliciano; Indicação nº 776/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 
777/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 778/2017, Vereador Amaro 
do Sindicato- Amaro Honorato; Indicação nº 779/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato; Indicação nº 780/2017, Vereador Gessé Valério; 
Indicação nº 781/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 782/2017, 
Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 783/2017, Vereador Gessé Valério; 
Indicação nº 784/2017, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 374/2017, 
Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 375/2017, Vereador Gessé Valério; 
Requerimento nº 376/2017, Vereador Ricardo Carneiro; Requerimento nº 
377/2017, Vereador Neemias José; Requerimento nº 378/2017, Vereador 
Neemias José; Requerimento nº 379/2017, Vereador Neemias José; 
Requerimento nº 380/2017, Vereador Neemias José; Requerimento nº 
381/2017, Vereador Neemias José; Requerimento nº 382/2017, Vereador 
Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; Requerimento nº 383/2017, Vereador 
Amaro do Sindicato- Amaro Honorato; Requerimento nº 384/2017, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 385/2017, Vereador Jefferson Marcos; 
Projeto de Resolução nº 007/2017, Vereador Ronaldo Francisco; Projeto de 
Resolução nº 008/2017, Mesa Diretora; todas aprovadas a unanimidade; em 
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Segunda Votação: Projeto de Lei nº 004/2017, Labreildes Inácio (Irmão Del); 
Projeto de Lei nº 005/2017, Labreildes Inácio (Irmão Del); Projeto de Lei nº 
058/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 060/2017, 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 061/2017, Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 062/2017, Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior; Projeto de Lei nº 063/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto 
de Lei nº 064/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 
065/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 072/2017, Mário 
Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão); Projeto de Lei nº 074/2017, 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 075/2017, Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 076/2017, Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior; Projeto de Lei nº 077/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto 
de Lei nº 078/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 
080/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 081/2017, 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 082/2017, Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 083/2017, Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior; Projeto de Lei nº 084/2017, Labreildes dos Santos Inácio (Irmão Del); 
Projeto de Lei nº 085/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei 
nº 086/2017, Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 087/2017, 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 088/2017, Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior; Projeto de Lei nº 089/2017, Augusto César da Cunha Paiva; 
Projeto de Lei nº 090/2017, Jefferson Marcos Bezerra; Projeto de Lei nº 
091/2017, Ezequiel Manoel dos Santos; todas aprovadas a unanimidade.  Por 
fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 21 de 
junho, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


